

MEMORIA DESCRIPTIVA

La idea de tratar este tema de un equipamiento recreacional nace por experiencias propias, de asistir a eventos que se desarrollan en estos equipamientos que cuentan con sus distintas instalaciones, donde se puede ver como las personas, tienen diferentes dificultades e incomodidades al momento de ocupar dichos equipamientos.

Es por eso que este trabajo se hizo con una recopilación de datos y análisis de la situación actual en que se encuentra este tipo de equipamientos existentes.

Para Así poder determinar las problemáticas y proponer soluciones basadas en la misma metodología de análisis de sistemas dinámicos, de manera que dé solución con una propuesta basada en mejor calidad de espacios, mejor funcionalidad y con una forma arquitectónica contemporánea.

Los cuales responderán a las necesidades cuantitativas logrando ambientes idóneos para todas las actividades que se realicen, y así mejorar la calidad de atención al público en general.

El proyecto responderá a las necesidades, proyectando las soluciones adecuadas, materializándolas en la propuesta arquitectónica, cuyo objetivo general es ser el medio físico que sirva para mejorar la calidad de vida del ser humano.